

気持ちのよい挨拶・返事で

笑顔かがやく 松浦っ子

令和5年5月1日

NO.3 松浦小学校

校長 中村 初男

よく学び、よく鍛え、心やさしい児童の育成 本校教育目標

4月が終わり、5月に入りました。新学年になって子どもたちも学校生活に慣れてきたころだと 思います。また、新学年になって緊張感を持って生活していたと思いますので、心身ともに疲れてく る頃だと思います。ゴールデンウィークでリフレッシュして、しっかりエネルギーを蓄え

、連休明けは元気に登校してほしいと思います。登校したときの気持ちのよい挨拶、さわやかな 挨拶を楽しみにしています。

授業参観・育友会総会・学級懇談会へのご参加ありがとうございました。

28日(金)の授業参観・育友会総会・学級懇談会には、お忙しい中たくさんの保護者のみなさ んにご参加いただきありがとうございました。新型コロナウイルス感染症の感染防止のためここ 数年育友会総会は書面決議としていましたので、久しぶりに体育館に集まっての育友会総会とな りました。久しぶりの開催だったので職員はもちろん総務委員の方も以前どのように行っていたか おぼろげな中での開催となりましたが、たくさんの保護者の参加もあり、議事の審議も滞りなく行 うことができて有意義な総会を行うことができました。

また、授業参観、学級懇談会へのご参加ありがとうございました。昨年度までは授業参観の回 数も少なく、なかなか授業の様子を見ていただくことができなかったですが、今 年度最初の授業参観でお子様の様子を参観していただくことができてよかっ たです。学級懇談会では、担任より今年度の学級経営方針等の説明をさせて いただきました。学校と家庭が連携し子どもたちのよりよい成長を目指していき



「ゴールデンウィーク」に入ります。健康で安全にお過ごしください

今年のゴールデンウィークは昨日までの2連休のあと2日登校して、5連休になっています。連休を 健康で安全に過ごしてほしいと思っています。次のことを子どもたちに伝えています。

◎大型連休における家庭生活について

・規則正しい生活を心がけ時間を有効に使おう。

たいと思いますので、ご理解とご協力をお願いします。

- ・安全第一に過ごしましょう。
- ・インターネット・タブレット・ゲーム機はルールを守り、適切に使いましょう。
- ・コロナ感染予防対策を引き続き行いましょう。



休日の連絡について

休日に緊急に学校へ連絡する必要が生じた場合(新型コロナウイルス関係、事故、大きな怪我 等)は、以下のメールアドレスに連絡してください。

matsuurasyo@gmail.com

5月以降の主な行事予定

5月 2日(火) 歓迎集会、歓迎遠足(親水公園)

9日(月) 運動会練習開始 運動会結団式

きらきらかあど取組(~15日)

10日(水) 全校朝会

11日(木) 知能検査(2年生)

SC (スクールカウンセラー) 来校日 午後

第2回育友会運営委員会

19日(金) 運動会準備(5、6年生)

21日(日) 運動会 雨天時:28日(日)に延期

家読の日

22日(月) 代休

24日(水) 第2回交通安全教室(3~6年生)

26日(金) プール掃除

30日(火) スポーツテスト

3 1日(水) 夢の広場①

6月 2日(金) 耳鼻科検診

5日(月) いじめ・心のアンケート(~9日)

7日(水) 全校朝会

8日(木) 歯科検診、ブラッシング指導

9日(金) 不審者侵入避難訓練

12日(月) 教育相談期間(~16日)

色覚検査(4年生希望者)

18日(日) 家読の日

19日(月) プール開き週間(~23日)



この QR コードを読み込むと学校 HP につながります。